



Cher [NOM],

Je soutiens l'initiative #StreetsForKids pour plus de rues aux écoles, car je m'inquiète de la pollution de l'air et du manque de sécurité des rues aux abords de l'école de mes enfants.

À cause de leurs systèmes immunitaires en voie de développement, les enfants sont ceux qui souffrent le plus de la pollution de l'air. Ils sont aussi beaucoup trop vulnérables aux accidents de la route, en particulier à proximité des écoles, aux horaires d'entrée et de sortie, lorsque la circulation est à son maximum. En diminuant le trafic routier devant les écoles, nous permettons aux enfants de respirer un air pur, nous sécurisons les trajets des enfants et de leurs parents tout en leur garantissant un espace de jeux vivable.

Le nombre de rues aux écoles augmente chaque jour, mais nous avons besoin d'une rue devant chaque école en Europe. C'est une victoire pour la santé de nos enfants et pour notre climat.

Allez-vous agir ?

Merci de votre attention !

[NOM]